

Bürgergemeinde-Versammlung Hünenberg

Mehrertrag dank Wohneigentum

Die Bürgergemeinde Hünenberg darf auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken, wie Bürgerpräsident Andreas Huwyler an der Bürgergemeinde-Versammlung im Saal Heinrich von Hünenberg vom Mittwochabend ausführte: Die Jahresrechnung schliesst wiederum mit einem Mehrertrag, der vor allem auf die Vermietung der Bürgerhof-Liegenschaft zurückzuführen ist.

Das Ergebnis kann in den kommenden Jahren sogar noch gesteigert werden, erklärte Bürgerrat Rainer Suter den 82 anwesenden Stimmberechtigten, darunter Ehrenbürger und alt-Ständerat Peter Bieri. Denn ab Herbst 2020 kann mit Mieteinnahmen aus der kürzlich erworbenen Wohnung im Chrüzacher gerechnet werden. So weist der Finanzplan ab 2021 einen Mehrertrag von rund 35'000 Franken aus. Über den Stand der Bauarbeiten informierte Vizepräsident Beat Luthiger.

Nach Genehmigung von Rechnung 2018 und Budget 2020 durften die im vergangenen Jahr eingebürgerten Hünenbergerinnen und Hünenberger unter Applaus ihre Bürgerrechtsurkunde von Bürgerrätin Stephanie Suter entgegennehmen.